
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第２回 鈴鹿市立桜島小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ５年 ６月 １５日（木） 16時 00分～17時 5分 

 

２ 場 所  桜島小学校家庭科室 

 

３ あいさつ（委員長，学校長） 

委員長：プール 3年ぶりの実施と聞き，子ども達も楽しみにしていると思う。コロ

ナ，インフルエンザが再び流行っており，警戒が必要であると感じている。朝の交

通指導で街頭指導しているが，朝食を食べてこない子どももいて，心配している。 

 

校長： 6年生が頑張ってプール掃除に取り組んでくれた。小プールは一部劣化して

おり，床の修繕が必要な状態である。夏休みに地域主催の子ども食堂の企画があ

り，子どもたちのためになればと考えている。 

子どもの様子としては，下校時や公園など学校外でのトラブルが多く報告されて

いる。行き渋りの児童もおり，新たな不登校を生まないような指導・支援体制を大

切にしていきたい。 

いじめアンケートでも，いじめ認知に至った事案があるが，年度初めの 4月から

比べると人間関係ができてきた今だからこそ，いじめの兆候を見逃さずに，些細な

事案にも気付けるような学校の雰囲気を大切にしていきたい。 

 

４ 協議事項 

いじめアンケートの結果より 

いじめの実態等について，協議を行った。 

いじめ認知について，年 3回行ういじめアンケートをいかに有効活用していくかな

ど，熟議が行われた。 

 

令和 5年度桜島小学校いじめ防止基本方針について 

地域，保護者，学校が一体となって情報共有しながら，いじめにつながるような些

細な事案も見逃さずに対応していくことの重要性について，熟議が行われた。 

 

５ 教育委員会から 教育支援課 

コミュニティスクール推進コーディネーター 加藤稔明先生 

鈴鹿市では各校に年 3回のいじめアンケート実施を依頼している。記名式で行っ

ているが，委員から発言があったように，無記名制についても，どのような効果が

期待できるか協議してみてはどうか。いじめアンケート結果などは，個人情報が含



まれているので，守秘義務を守るようにすること。 

 

６ その他 

校長から，学校だより・今後の予定について説明を行った。 

 


